

#BEAMTENPOLITIK #FACHGRUPPEN 20. September 2017

Klausurtagung der Zentralen Fachgruppe (ZFG) Behörden - Sprecher gewählt

Auf der Klausurtagung der neuen Zentralen Fachgruppe (ZFG) Behörden, wurde als Sprecher der Kollege Thomas Traut, Stellvertretender HPR-Vorsitzender im Bundesministerium für Verkehr und Infrastruktur (BMVI), gewählt.



Die Vorsitzende der HJAV im BMVI, Kollegin Yvonne Peters, wurde als stellvertretende Sprecherin gewählt. Schriftführer ist Kollege Mario Haseneier, der ÖPR-Vorsitzende der EBA-Außenstelle Frankfurt/Main.

Die neu gebildete ZFG Behörden, so der Sprecher, vertritt alle Behörden (EBA, BNA, BMVI, BEU, BAG etc.) – außer BEV - wo EVG-Mitglieder betreut werden. So ist u.a. auch die neue Bundesstelle für Eisenbahnunfalluntersuchung (BEU) in der ZFG bereits vertreten. Entsendet werden die Mitglieder für die ZFG Behörden durch die jeweiligen Dienststellengruppen.

Themenschwerpunkte der Tagung waren die Aufgaben und zukünftigen Ziele der ZFG. Dazu wurden die Chancen und Risiken der neuen ZFG im Kontext der heutigen und zukünftigen Gewerkschaftsarbeit abgesteckt. Weitere Schwerpunkte waren beamten- sowie tarifpolitische Themen.